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楼盘动态楼盘动态

面对城市快速发展、品质楼盘层出不
穷的现状，房企如何保持楼盘热度不减，在
激烈的市场竞争中赢得一席之地呢？除了
品牌与品质是惯常的“王牌”，营销手段的
高低直接影响着楼盘销量的起伏波动。房
地产营销方式丰富多样，其中活动营销是
最常用而有效的营销方式。活动营销不仅
迅速集聚了市场关注度，也增加了开发项
目的卖点，不断推动着楼市的多元化发展，
让购房者在享受房企活动各种福利的同
时，有更生动的体验，并能对楼盘有全面的
比较与合理的选择。

营销点燃市场热点

近年来，各大房企为活动营销使出浑
身解数，在创意、风格、形式等方面花样百
出：美食品鉴、亲子活动、艺术沙龙、知识讲
座、公益助学……各类活动可谓“风生水
起”。近日，晨曦·映资江牵手“明星”举办产
品发布会，乾道东院以“豪车”巡游迎来叠
院样板间开放，这两个成功营销事件形成
楼市的新焦点，吸引了众多市民关注。

11月21日下午，北塔区江北玫瑰园宴
会厅座无虚席、热闹非凡，晨曦地产邀请
湖南经视著名主持人马可亮相“晨曦·映
资江项目亲水生活发布会”，让现场千名
观众对项目的高端定位留下了“明星”印
象。11月14日至15日，乾道地产组织多辆
千万元级的劳斯莱斯限量版汽车在市区
巡游，并为客户派送乾道东院叠院样板间
开放的贵宾邀请函，传递着打造“劳斯莱
斯”级院落的开发理念。明星到场或豪车
巡游等时尚的营销手段，体现了营销团队
的智慧，能迅速提升楼盘项目的人气，更
彰显楼盘的居住品质。

“一场成功的活动，策划的关键点还在
于活动的延续力。”业内专业人士表示，一
场暖场活动结束后并不是曲终人散，营销
工作应当着重考虑如何延续活动火热的气
氛，加强对新老客户的跟进。大部分客户并
不会因为参与一场活动而匆匆下单，让客
户从活动的过程中感受到优质的服务和贴
心的关怀，感受到一个项目的品质和开发
理念，形成对楼盘的好口碑，有助于客户购
买意向的倾斜。

节假日营销亮点纷呈

如今，市区部分楼盘在周末或节假日
举办营销活动，大活动如开盘推新，小活动
多为暖场蓄积客户，帮助巩固拓展与老业

主之间的关系，并为项目增加人气吸引意
向客户。“只要把客户带到项目现场，我们
就有办法通过现场品质来打动消费者！”有
着多年销售经验的小李表示。

举办现场活动必不可少，添旺人气，实
现“以人气促销售”。每逢假日节点，各大楼
盘的售楼部总是人声鼎沸，摄影比赛、广场
舞比赛、青少年才艺大赛等现场活动暖场
持续不断。近几年，相关营销活动也促进了
各楼盘成交不断攀升。据省统计局数据显
示，年初至10月湖南房地产市场持续向好，
全省7个市州商品房销售面积正增长，增幅
居前三的市州为邵阳、衡阳、娄底，邵阳实
现增长达29.2%。

亲子活动是营销的极好切入点。“孩子
开心了，家长就开心。”有楼盘负责人表
示，举办亲子活动一方面能够使老业主对
开发商保持信心，另一方面能为项目聚集
人气、带来好印象，直接刺激成交。考虑到
亲子活动的场地和娱乐项目有限，开发商
通过自建场地，原创活动等方式，增加亲
子互动时间和形式，吸引市民到楼盘看
房。除了周末活动，还有母亲节、父亲节等
温馨节点，诸多楼盘不断上演各类亲子
DIY与感恩活动。

体验中感受高品质

近年来，许多房企为积蓄客源，推出了
体验式营销方式，通过让购房者亲身体验
样板房，融入其中来感受项目魅力。像恒
大、碧桂园、乾道、晨曦等品牌开发商运用

“样板间展示区”、“园林景观示范区”、“工
法展示区”等直观的体验式营销手段，让客
户提前感受了各个项目的品质所在。位于
大祥区的晨曦悦府项目示范区正式拉开帷
幕，两套样板间让购房者亲身体验，感受到
项目的现代审美和居室的科学户型设计
等，可直观看到未来新家的模样，吸引了很
多购房者前去观摩。

体验模式对营销行业、地产行业都产
生了深远的影响。体验式营销活动，能够让
用户深入、全方位地了解项目和产品，感受
到被尊重、被理解和被体贴。

体验小区文化彰显楼盘独特品质和个
性。和兴怡景小区加强对社区文化的建设，
打造“和兴书院”，备受业主欢迎，周末读书
沙龙成为业主陪伴孩子的好去处，这一举
措为开发商赢得了良好口碑。徐福桃花源
的江南园林美景及藏书十万册图书馆很具
特色，吸引大量市民前往参观，因此也成为
邵阳网红打卡地。乾道地产的产品设计一
路领先，独具新中式文化的“院系”“府系”
产品在邵阳遍地开花，其特色营销中心和
园林示范区给客户展示出了很浓的小区文
化气息。业内人士表示，开发商针对目标顾
客的心理偏好，从文化角度立意，推出别具
特色的产品和服务，从而形成了深厚的小
区文化。“开发商愿意下功夫花心思去做这
些活动，证明市场开始沉淀，市场向健康的
趋势发展。”业内人士分析。岁末，开发商将
更多地以营销活动来蓄客促销，为实现年
度销售目标添火加力。

楼市营销添把“火”
唐明业 唐华平

初冬气温骤降，注意防寒保暖！11月
21日，西湖春天项目以满腔赤忱，给广大关
心项目工程进度的业主送去“一封家书”，
问候家人并共邀见证家的成长与蜕变。

以匠心建筑、以品质立家的西湖春天
项目，从一纸蓝图到渐入佳境。项目位于
北塔区西湖北路与龙山路交会处，总占地
282亩，总建筑面积60万平方米，整个小区

采用低层排屋+高层的产品设计，打造拥有
超20000平方米的西湖十景园林景观的高
品质楼盘。目前，西湖春天7#—10#栋于8
月份完成交房工作。同时，项目在建工程
正在安全、保质、有序地推进中，“一封家
书”对家人们所关心的各楼栋施工进度进
行了详细告知。二期11#栋进入室内公共
区装修阶段，窗扇安装20%，外墙涂料和电

梯安装已完成。12#栋进入室内公共区装
修阶段，电梯安装已完成，外墙正在涂料。
13#和 14#栋正在外架拆除，15#已完成主
体结构验收。

三期17#、23#、27#栋主体混凝土结构
工程分别建至第22层和第4层，16#栋主体
已全面封顶，进入砌体阶段。“西湖春天将
不负业主的信任和企盼，坚守匠心全力以
赴为爱筑家。”项目负责人表示，持续热销
的西湖春天项目将于 12 月 12 日迎来三期
的首次开盘。

（唐明业 刘伟）

11月家书至，幸福亦可期

11月21日下午，“晨曦·映资江亲水生活发布会暨马可
见面会”在北塔区玫瑰园举行。晨曦地产在十周年之际，打
造的我市首个高档江岸亲水产品——晨曦·映资江隆重面
市，开启了一座城市的亲水美好生活。现场千名观众见证了
发布会的盛况及湖南经视著名主持人马可的风采。

由晨曦地产以匠心及创新思维构筑的晨曦·映资江
项目位于资江北岸，紧靠北塔公园，项目占地约65亩，总
建筑面积近18万平方米。整个小区呈扇形平面布局，由
外围朝江的6栋高层和内部78套的叠墅组成，设计主推
横厅江景平层、全江景叠墅及天幕IMAX平层三大系列
产品。晨曦·映资江在邵阳首创三厅概念，在户型上主打
6.8米超宽横厅与外挑30平方米阔景阳台，将业主的生
活空间与资江风光无限连接。在卧室设计了两面落地玻
璃窗，每一个卧室都设计了看江飘窗，可实现 270 度观
景，基本保证90%户型看江，打造邵阳真正的亲水楼盘。
该项目规划设计为超现代极简风格，外立面将运用大面
积玻璃和全落地玻璃窗，以公共建筑手法来打造资江岸
上的艺术品。

晨曦地产深耕邵阳十年，一直致力于产品的创新，先
后成功开发了晨曦·英特区、康桥名门、晨曦·壹方、中驰·
晨曦悦府、中驰·晨曦桐江府、晨曦·悦府等精品项目。每
一个项目都经过开发团队不断打磨，全都融入了创新设
计理念。据悉，该项目一个集资江文化展示、休闲娱乐、亲
子互动于一体的资江美学馆预计在春节前开放。

（唐明业 雷志远）

晨曦·映资江亲水产品面市

11月23日，市民唐女士来到双拥路一家新开的楼盘
看房子。她想买一套小户型房子，却在选择公寓楼和住
宅楼之间徘徊不定。

唐女士说，她在青龙桥头附近看中一套45平方米的
小房子，因为在这个地段住着比较方便，下楼就能逛街，
一个女孩子住在繁华地段也相对安全些，但是当她提出
想买这间公寓的时候却遭到了家人的反对，觉得公寓楼
的水电费都很贵，而且居住年限也没有住宅楼高，这就让
唐女士有点犹豫了。

市民陈女士在红旗路某楼盘买了一套公寓，目前正
在装修中。她表示，当时买这套房子就没想过长期当作
住房，现在自己先住着，等以后结婚换新房子，这个公寓
可以当作工作间出租，就算是投资吧。

如今的住房形式有很多种，即便是在商业街，也会有
很多住房在出售或者出租，有很多商业街的房子都是以
公寓的形式来出售的。购房者都知道，我们一般的住房
都是住宅，公寓房大多是用于商业性质的，但是还是有很
多人购买公寓用来居住，那么，公寓和住宅有什么区别？
买公寓好还是住宅好？

公寓和住宅的产权年限是不一样的，房屋的产权年
限其实是跟房子所在的土地性质有关系的，居住类的出
让土地主要分为住宅性质、商业性质两种，修建住宅和公
寓所占的土地性质是不一样的。虽然房屋的使用没有限
制，可是土地产权的使用是有年限的，一般而言，普通住
宅的土地使用年限一般为70年；公寓的土地使用年限根
据所处地块的用地类别，有40年和50年两种。

其次，现在很多人买房子都会把户口迁到房屋所在
地，但并不是买了房子就可以迁户口的，这也是购买住宅
和公寓不同的地方。公寓如果是在商业用地上建起的项
目，是商业性质，就不能办理入户，但住宅就不一样了，只
要满足一定的条件，购房者是可以解决户口问题的，不过
这也跟当地的政策有关系，大家在购买房屋之前可以了
解一下当地的落户政策。

另外，住宅是满足居民居住需求的，而公寓却带有明
显的商业属性，所以住宅和公寓在水电费的收费标准上
也是不一样的。住宅属于民用住房，水电费按照民用水
电费的标准来收取；而公寓属于商用住房，水电费都是按
照商业用水、用电的标准来收取的，大家可别小看了这笔
费用，长期累积下来，住宅的水电费支出至少会比公寓的
水电费支出省下一半都不止。

对于公寓和住宅，不同的购房人群会有不同的选择，
公寓住宅在设计的时候面积都不会太大，因此不适合长
期居住，只适合暂时选择公寓房过渡的人群。大家在选
购公寓时要注意，根据居住人群的特点，注意公寓周边配
套和交通，这关系到自己今后的生活是否便利。

对于比较稳定的家庭来说，在已经有孩子的情况下
可以选择住宅性质的房子，不会像公寓房那样生活成本
高。普通住宅一般为两梯四户或五户，也可能是一梯两
户，入住的户数比较少，不管是出行还是居住的私密性都
能得到保障，这对于一个家庭来说是非常重要的。

“公寓”“住宅”如何选择？
陈 星

市民拿着户型图看模型，反复比较楼层和朝向。唐明业 摄
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